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sEs¡oN .RDTNARTA DE coNsEJo DE FAcuLroo o§(tpuNrvERsrDAD pRrvADAp_=_T19l¡.ñiü=ooo 
EL DrA LUNES 0eDE SETIEMBRE DE 2OT9

tr,,i#.a:: §e Tacna,.sienoo las 9:40 horas del día lunes O9 de setiembre de 2ol9,reunidosracna,seo,._ilil,,"i,os",iffixlil.J:l::;1::,";r#.ll;:ftrl#f 
ffi silr*"¡".g;Decano' Dr' Arcadio Atencio u*e^'ili, ;sistenciá ¿.r"" 

"rgrT.r,* §no.." co.,".¡e.o", »..osca.r Ansulo salas, pr. a¡.r óüüjl, i.guil ,o,r-*or,l;:;il;.*o córdova Miranda,,Y::L3*i ff;tene- 
co*ad, Fr.;;",';3;'á'.,01"';".á ffi;;;, |ii'!'"",,.,",,,es que sejuramenh-r). 

:go Hemández Meneses v oanieta 
-"t-á;';;:iii 

ilitn*" procederán a

, Actuó como Secr

^,Ñ 
;;;;;;il;""''etario del consejo de .."r,,r,1-...1. 

?l,tbel^obidio Argumé Sotomayor, secretario
{\\,/ ;ffi.'ffi:iJS,Facultad de Insenieria de la universidad privada ¿Jill.r', a. conrormidad cony / 

.atuto de 1a Universidad privada de Tacna.I corysrATAc¡ó¡ oo¿ euónuu

il/ J:,"iff§J;:1j:,1ff.'i:ru;,#.:'"1:1:'i.:,n;1o* presidente dio inicio a ra sesión ordinaria

. Se procedió a la Juramq¡¡¿ción de los Estud.I Menesesy oaniela rur-amájffiil:il;#:tfla1t".{ui"-bros Accesitarios): Dieso Hernández

) 
il;l;"¿;#l:i:J:"*"' A.atja' quienes a panir de r" r."r,á *^-i",#ili 

"o.o miembros ar

X Lprr.IrRA y ApRosActó[ o¡ ecrlts ArfrERroREs:
> Acta de ¡eslól

, se somete a ""1^T'ti*dT"dt 
det 24-«¡6-2019'

U ffi,J"il#:XJ:lé'#LT(if:ff"*;*if3;:,'"üi.Tjo,.'"uo., 06 votos, en conrra: 00

\V probar el Acta de la Sesión Extraordinaria d el24-O6_2O19.

J , Acta d:-.s^:!¡ Ert¡aotdt¡rrü del o9-(xz-2or9.s€ somete a vot"ción ,oaot- 
s-. v'-r" -z('r:,.

"o,o", uúo.,,.i#i"-l'b;,J;,fiii"*:Sfff[1".:1ESifflo: a ravor: 06 votos, en conta: o0

ACITERDO : Aprobar el Acta de la Sesión Extraordina.ria d elOg_OZ_2Olg.

REAOLUCIOIYE§ COIÍ CARGO A DAR CUE¡TTA A¿ CO¡T§E.,O DE FACTILTAD:
El Presidente del COFA Dr. Arr
Deca¡ato números: ladio Atencio Vargas, pone a consideración las Resoluciones de

ffio 
aoae-i"o de Bachiller: 324,325,379, 380, 406, 4OT, 42O, 42!, 422, 4It, 432, 437,

¿,*:fl i*iiJílif.iíqí,i,r,?,fi ¿:?,1:,¿0,0,,Wo,3s,,ss2,3e3,3e4,3es,

El Presidente somete a vota(
indicadas, s.,i" 

"i."",,,J#1.i"":ffiJi#:,, ff":::,S: Já",ffi:,:;:T::,ff.3i"ff:,,:i. ",,*"
ACUERDo: Ratiñcar las resoluciones consignadas en la relación a¡tes indicada.
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Q:ff'lVDESPACHO:

1) Se recepcionó la Carta de la Dra. Ma¡iela Ibarra Montecinos, mediante la cual justiñca su
inasistencia al Consejo de Facultad.

2) Se recibió la Solicitud del Docente Luis Nina Ponce, mediante la cual soücita autorización
para la organización del evento: .INNOVACIóN, HERRAMIENTA DE CAMBIO DEL MUNDO,.
Los consejeros solicita¡ que pase a Orden del dia.

I!ÍFORTE{I:

! El señor Presidente Dr. Arcadio Atencio Vargas, comentó que existe una preocupación
respecto a la incorporación de los 11 cursos de estudios generales, de los cuales nueve son
de huma¡ridades, los mismos que desplazan cursos de especia-lidad. Al respecto se tendrá
reunión de coordinación con el Vice-Rectorado Académico.

> El Dr. Abel Argumé Sotomayor, miembro del Comité Electora_I, comunica que el día 04 de
setiembre se realiá las Elecciones complementa¡ias pa,ra completar los consejos de
Facultad, para el caso de la FAING fue elegido el Dr. Noribal Zegarra Alva¡ado como miembro
aI consejo de Facultad de Ingenieria, aún no incorporado.

> El Dr. oscar Angulo solicita que se informe ¿por qué la demo¡a en el pago a los docentes
contratados?, el señor Presidente informa que la información sobre la contratación de los
docentes se hace en concorda¡cia con la exigencia de la Ley Universitaria y la dete¡minación

- de la carga aprobada, además, está sujeta al cierre del sistema y la dema¡d.a de estudiantes
I matriculados, 1o que obliga a replantear la carga horaria, cuando no cubre lo planeado, esos
ll, inconvenientes hace que exista los retrasos en los trámites administrativos.

4
/ PEDTDo§

\ El estudiante Gudmar Jara pidió que se informe las rutas del transporte para conocimiento de
\ los estudiantes y los respectivos puntos de partida y llegada.

,/\
-\ I LECTURA y APRoBAC¡óN DE LA AGETTTDA:

\ r. Aprobación de la Directiva No. OOt-2019 Examen Ad-hoc
I

2. Aprobación del Proyecto para re-acreditar el Programa de IngenierÍa de Sistemas

Ñ\ 3. Aprobación del Proyecto de Mejora de Ingenieria Ambiental

\Nt 4. solicitud del Ing. Luis Nina, que solicita autorización para organiza¡ el evento "INNoVACIóN,
\)'- HERMMIENTA DE CAMBIO DEL MUNDO".

^\.f r \\, oRDErrr DEL DrA\ \ñ\
\5l[" 1. Aprobaclóu de ta Dl¡ecttva II. (Xf t-2O19 E:rame¡ Ad-hoc\/ r.zt 

W El Señor Presidente manifiesta que se ha hecho llegar la Directiva para su apreciación,
/Y discusión y aporte. El Dr. Osca¡ Angulo, manifiesta que dicho documento no le ha llegado,
I 47 por tanto, no podria opinar. Et s€ñor Presidente indica que este punto se tratará en el

W 
prÓximo COFA. Estando todos de acuerdo.

4/
tl Z. Aprobeclóa del ProIlecto par¡ re-acrédita¡ et Prograna de lagentoríe de Sl¡tema¡

Se recibió el OFICIO N" O0IO6-2019-UPI-EPIS de fecha 03 de setiembre de 2O19, de la
Directo¡a de la Escuela Profesional de Ingenie¡ia de Sistemas, mediante el cual solicita la

v
dt,

N9



ffixh!J>
7- srcn¡r¡nro S
V\.cENtnAL,.Zaprobación del Proyecto para Re-acreditar el programa de tngenierÍa deentidad Acreditadora ICACIT. El señor presidente invit" ;;6;;;;;r-;;;;

::.1yy^tTj3-ñrr-, Difusión y_marketins, ieatizació¡á"-r"*",üá",0";;;"#;;:
:i..::y:11" 19:ad" { *l::. p"1. noyeito está p."rup;;";;;;;;';i;";; ffi;.",iii
1T::lrll:: :es:ntljsoles (s/:3a.e60.00). ar s.ao.'presiáe.,ie"";;; ;;;;;",á"X;";Ti

3,

resultado: a favor: 08 votos, en contra: 00 votos, abstenciones: 00 votos.

ACUERDo: Aprobar el proyecto para re-acreditar el programa de Ingenieria de sistemas.

Aprobaclóa del koyecto de üeJora de Ingeatería Ambte¡t¡l
se recibió el presente oFICIo N' 00234-20 .g-um-oprarr¡ a" fecha 24 de junio de 2019, delDirector de Escuela profesional de IngenierÍa Ambienta,r, mediante el cual solicita raaprobación y financiamiento del proyectó de Mejora del programa de Ingenieria Ambientar.El señor Presidente invitó a exponer ros alcancés de dicho proyecto aI Dr. Richard sabinoLazo Ramos, sobresariendo de ello, ra adquisición de equipos y accesorios para los diferentesLaboratorios de la Escuela profesional de IngenierÍ" arrr'üiáta, 

"o-o: 
Laboratorio de ca.lidadde agua, Laboratorio de Biologia-Microbior,ogia, TaIe¡ ie calidad de agua, Laboratorio decalidad de suelos. Este proyecto está -presupuesi"do .., 

"ur,.ocientos üece milcuatrocientos trece soles (s/.413.413.00), el mismo que será efectuado por etapas. ei 
".no.Presidente somete a votación: siendo el resulta¿o: á rruo., 0g votos, en contra: 00 votos,abstenciones: 00 votos.

ACUERDO: Aproba¡ el proyecto de Mejora de Ingenieria Ambiental.

l3Ucma d9f Ing. Luls IÍtna, quc 3ollclta autodzacló¡ para osgatrluar el everto3IIIU{OVACIóII, HERRAüIEIÍTA pp caugro per, uunpo".
se recibió la solicitud del Docente Luis Nina ponce, medialte ra cual solicita autor2ación
PATA TCAIiZAT CI CVCNTO: "INNOVACIÓN, HERRAMIENTA DE CAMBIO DEL MUNDO'. SCadjunta perfil der proyecto. Los consejeros debaten la soricitud y el proyecto, 

"t 
óo.r""¡..o,Mag' Tito córdova Miranda expone que dicha actividad no está sujeto a la normativioaiqueexige la universidad, el coordinadoi d" dicho .u""io ." ,, profesionar externo a la planadocente de la universidad, si bien está ori.nta¿o 

- 

a los estudiantes en el mencionadopresupuesto, la universidad no se beneficia de los pagos por los servicios p.""troo".-r.oademás CONSEJEROS consideran oportuno devolver áic-ho aocu-ento y proyáctr----
ACUERDO : Devolver la Solicitud y proyecto aI docente Ing. Luis Nina ponce.

4.

siendo las 12:o0 horas del mismo dia, mes y año el sr. presidente del coFA da por concluido iasesión. En fe de la cua_l firmamos:

Dr. Arcadio Atencio Vargas

Dr. Oscar Angulo Salas

Dr. Abel Obidio Argumé Sotomayor
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Q:il"iyMag. Tito Leoncio Córdova Mirarida

Mtro. Dina Ma¡lene CoEado Flores

Est. Gudmar Ja¡a Oncebay

Est. Diego Hernández Meneses

Est. Daniela Mamani Arratia


